

17. Mai 2024

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Kolleginnen und Kollegen,

wie Sie bereits wissen, dürfen wir seit drei Wochen Herrn Wollnitz, eigentlich Schulleiter am Königin-Olga-Stift, als kommissarischen Schulleiter bei uns begrüßen. Herzlich Willkommen ganz offiziell bei uns am NGL! Unser Schulleitungsteam ist nun, zumindest zeitweise, wieder voll besetzt.

Das Schuljahr schreitet stetig voran und mit den abgeschlossenen schriftlichen Abiturprüfungen liegt ein wichtiger Teil hinter uns. Herzlichen Dank noch einmal an das Oberstufen-Team Frau Rahman, Herrn Hoene und Herrn Knapp für die Organisation und Durchführung der Prüfungen, alle Lehrerinnen und Lehrer für die Korrekturen und die vielen Aufsichten und an alle Eltern für ihr Verständnis und die Flexibilität den Unterrichtsausfall betreffend.

Darauf sind wir auch in der Zeit der mündlichen Abiturprüfungen bei uns im Haus (26. Juni bis 2. Juli) und an der Waldorfschule Kräherwald (4., 5. und 8. Juli), wo wir den Vorsitz haben, angewiesen. In dieser Zeit wird es zu viel Unterrichtsausfall kommen, sodass auch die 4-Stunden-Regel, an der wir normalerweise festhalten, nicht immer eingehalten werden kann. Einige Klassen (8, 9 und 10 G9) werden außerdem während dieser Zeit ausnahmsweise in der Siemensstraße Unterricht haben. Die Eltern dieser Schülerinnen und Schüler wurden bereits durch einen Elternbrief darüber in Kenntnis gesetzt.

Erfreuliche Nachrichten gibt es den Campus-Feuerbach betreffend: Es geht voran! Nach den Pfingstferien werden alle Klassen, die bisher im A-Gebäude unterrichtet wurden, in den neuen und sehr schönen Modulbau umziehen. Die Abriss-Arbeiten des A-Gebäudes beginnen nach den Ferien, sodass wir bis zum Ende des Schuljahres gegebenenfalls mit Baulärm rechnen müssen.

Was den Ablauf der letzten Schultage angeht, so mussten die Projektstage aufgrund von zu wenigen eingereichten Projekten (nur ca. die Hälfte der benötigten Anzahl) abgesagt werden. Den Ablauf der letzten drei Schultage (22., 23. und 24. Juli) wird die Lehrerschaft bei der nächsten Gesamtlehrerkonferenz am 5. Juni besprechen. Weitere Informationen erhalten Sie zeitnah. Sie können aber davon ausgehen, dass die 4-Stunden-Regel an diesen Tagen eingehalten wird.

Personell sind wir momentan und voraussichtlich bis zum Ende des Schuljahres gut aufgestellt. Nach den Pfingstferien begrüßen wir Frau Jasmin Fischer bei uns zurück. Wir wünschen ihr einen guten Wiedereinstieg!

Zwei wichtige Termine des kommenden Schuljahres dürfen sich alle jetzt schon notieren, da sie relativ zeitnah am Schuljahresbeginn liegen:

Am Dienstag, 24. September und am Mittwoch, 25. September werden die ersten Elternpflegschaftsabende des Schuljahres 2024/2025 stattfinden.

Nun wünschen wir Ihnen und euch allen schöne, erholsame und sonnige Pfingstferien!

Melanie Süß für die Schulleitung